
 
Die Große Anfrage wird von Herrn Oberbürgermeister Dr. Tauras beantwortet. 
 
Im Rahmen der anschließenden Aussprache erläutert Ratsherr Döring die Hintergründe der 
Anfrage. Es sei der SPD-Ratsfraktion darum gegangen, deutlich zu machen, dass sich für 
den Verkehr auf dem Großflecken in jedem Falle etwas ändern werde. Auch bei einen ableh-
nenden Votum im Rahmen des Bürgerentscheides sei eine Verkehrsberuhigung des Großfle-
ckens unumgänglich, allerdings würde diese dann nicht über eine Sperrung für den Durch-
gangsverkehr („Konsequente Verkehrsberuhigung“) sondern über die Variante 1 („Weiche 
Verkehrsberuhigung“ inklusive Einsatz von Pförtnerampeln etc.) erreicht. 
Es sei erforderlich, dies den Bürgern klar und offen zu verdeutlichen, damit diese dann auch 
wissen, worum es bei dem Bürgerentscheid geht. 
 
Es folgt eine intensive Diskussion, in deren Rahmen die unterschiedlichen Positionen zu den 
Varianten der Verkehrsberuhigung vertreten werden. 
 
Bezogen auf die Information der Bürger erklärt Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras, dass den 
Abstimmungsberechtigten zusammen mit den Benachrichtigungen eine schriftliche Informa-
tion zugehen wird. Am 11.05.2014 findet ferner eine Informationsveranstaltung in der 
Stadthalle statt. Zudem ist geplant, in Flyern und Plakaten über die Varianten der Verkehrs-
beruhigung zu informieren. 
 


